

Italien

e-Government-Starthilfe für Irak

[13.8.2004] Die italienische Regierung unterstützt den Irak bei der Umsetzung von ersten e-Government-Projekten.

Mit der Unterzeichnung eines Kooperationsvertrags mit der italienischen Regierung hat der Irak einen ersten Schritt zum Aufbau von e-Government getan. Italien will den Irak beim Aufbau eines Intranets für nationale Behörden finanziell und mit Know-how unterstützen. Laut der Vereinbarung soll ein Experte aus dem italienischen Ministerium für Innovation und Technologie dem Irak bei der technischen, zeitlichen und finanziellen Planung des Projekts helfen. Das Projekt ist Teil des italienischen Regierungsprogramms "Entwicklung mit e-Government", durch das auch andere arabische Staaten technologische Unterstützung erhalten. Dazu gehört ein Buchungssystem für das algerische Finanzministerium und ein e-Procurement-System für Jordanien.

(ur)

<http://www.governo.it>

Stichwörter: Italien, Irak

Quelle: www.kommune21.de